

FEEDBACK OSCE KETERAMPILAN MEDIK JULI 2018 SEMESTER 4 TA 2017/2018

16711078 - SATRIA BINTANG MAHATHMA

STATION	FEEDBACK
BACA RESEP INFO OBAT (BSO)	Yang kurang dilakukan : cuci tangan setelah penetasan, basmalah sebelum penetasan
BALUT BIDAI	tidak melakukan informconsent pada pasien (tujuan, prosedur, risiko dan persetujuan). hanya bertanya2 saja ke pasien (ini kenapa, nyeri tidak). persiapan balut bidai: hanya melakukan inspeksi, palpasi: bunyi krek2 (krepitasi) itu berdasarkan pendengaran kamu bintang bukan bertanya ke pasien. saat palpasi gunakan sarung tangan supaya tangan tidak kontak dengan darah. bintang menggunakan sarung tangan setelah selesai palpasi. ROM pasien terbatas ya bukan normal. Dahi: sudah diinspeksi dan palpasi. tidak meng-disinfektan dahi dan tidak menutup dengan kassa sebelum di balut. ikatan balut kendur dan tidak selesai. Tungkai bawah: tanda fraktur tungkai bawah itu kamu yang mencari bukan bertanya ke pasien "terasa patah atau tidak". Bidai yang bintang pilih ukurannya tidak sesuai. Harus melewati 2 sendi ya.
KOMUNIKASI	RPD dan RPK belum digali lebih mendalam, anamnesis sistem kurang lengkap. Beum menayakan harapan/keinginan pasien.
PEMASANGAN NGT	tidak menjelaskan resiko pemasangan. biasakan menaruh alat bekas pakai (misal bungkus bekas ngt) langsung ke bengkok ya. mempersiapkan alat tidak memikirkan sterilitas. cara mengukur ngt salah, selang terbalik sehingga dapat pengukuran 7,5 tetapi yang dimasukkan saat pemasangan hanya 5,5. selang ngt seringkali on. tidak memasang handuk diatas dada pasien. perhatikan yang mana klem yang mana gunting ya, tidak akan pernah bisa menggunting pakai klem. sterilitas tolong diperhatikan. tidak sempat edukasi waktu habis. selang itu diklem sebelum dipasang ya Bintang, bukan setelah masuk lambung, kalau begitu cairan lambung keburu keluar duluan.
PEMERIKSAAN PAYUDARA	perintahnya langsung lakukan px tidak perlu anamnesis/ ic tidak lengkap... tidak menjelaskan cara dan resiko/ tidak meminta ditemani kerabat/ tidak meminta pasien membusungkan dada/interpretasi inspeksi baik/ palpasi sebaiknya posisi berbaring, pydr yang diperiksa diganjak kain/ teknik palpasi tidak tepat, bukan dengan ujung jari ya/ payudara tidak benar2 dipalpasi, hanya diraba di permukaan kulit manekin saja/ tidak semua bagian payudara juga diperiksa terutama yang tepi2/ interpretasi benjolan pun tidak semuanya lengkap hanya meliputi, ukuran, konsistensi, mobilitas sedangkan jumlah, dan nyeri (tidak dilaporkan) --> ada benjolan yang tidak dilaporkan/ interpretasi palpasi axila dan lnn supraklavikula salah, lokasi palpasi axila salah, palpasi tidak benar2 dipalpasi/ tidak memberi isyarat sebelum tindakan/
PERAWATAN LUKA (MLBM)	periksalah luka terlebih dahulu sebelum memulai tindakan, ampul tidak steril jangan diletakkan di meja steril on, tangan yg sudah pake handscoen jangan megang2 lenganmu on, pasang duk steril juga harus hati2 dijaga kondisi sterilitasnya, kalo luka kotor proses debridment tanpa duk dulu ya, alat dan jarum jangan diletakkan di bed tanpa alas handscoen, cara menjahit belum baik dan tidak selesai, latihan lebih bnayak lagi
PROVOKASI NYERI	cuci tangan kurang lengkap; sudut tes Laseque tidak disebutkan;

SWAB VAGINA - PAP SMEAR	ic perlu dijelaskan juga prosedur singkatnya. yang dipersiapkan terlalu lengkap, sesuai perintah soal saja ya, klo sdh pake HS jangan pegang selimut lagi ya (ON), inspeksi dilihat saja jangan dipegang2 sebelum toiletisasi (ON), tangan kiri menyibak labia minora sebelum spekulum masuk. tangannya kok megang2 kursi dhek (on kanan-kiri), juga ga boleh garuk2 (ON) yg diambil sampel sesuai perintah soal saja ya (soal hanya minta PAPS smear), jangan semuanya, justru yg diminta tdk dilakukan.
----------------------------	---